

## Un lien précieux

« Je n'irai pas à ce voyage scolaire, je déclare le soir au dîner.  
Je me ferais arracher arracher la langue plutôt que de l'avouer à quiconque de ma classe, mais je suis incapable de dormir loin de mes parents. Je sais, à mon âge, ça craint.  
Ce n'est pourtant pas faute d'avoir essayé. Tentatives de vacances chez mes grands-parents, mes cousins, en colo. Et à chaque fois, crise d'angoisse et retour direct a la maison .

Oh écoute Marius fais un effort pour une fois! me lance mon père .Tu ne crois pas que c'est peut être le temps d'accepter de grandir ?  
Accepter de grandir !Je crois bien que n'ai jamais rien entendu d'aussi stupide .  
Comme si on avait le choix. Il croit quoi, mon père ? Que si je refusais de grandir la vie soudain s'arrêterait ? »

Je sors de table et je vais dans ma chambre . Pendant la nuit, bien qu'étant épuisé, je n'arrive pas à fermer l'œil. Les images de ma colo de vacances de l'été dernier me remontent à l'esprit . Pourtant la-bas, j'avais vraiment tout prévu pour penser à mes parents! Une photo d'eux, la ceinture de papa, le parfum de maman et même mon doudou lapino !Mais quand est venue l'heure de me coucher, maman n'était pas sur mon lit avec un livre d'histoire à la main. L'angoisse m'a envahi et je suis allé voir le responsable de la colo. Par la suite, mon animateur a dû appeler mes parents à trois heure du matin! Moi je pleurais...j'entendais mon père soupirer à travers le téléphone tandis que mon animateur s'impatientait. Au final, je me suis endormi à cinq heures du matin.  
Le lendemain matin ,le directeur du centre de loisir a convoqué mes parents pour leur dire qu'il ne m'accepterait plus dans son centre .

Peu a peu, les images de la colo s'effacent et j'arrive à trouver le sommeil.

Au petit déjeuner, mon père m'explique : «Écoute Marius, ton copain Camille t'invite à passer la nuit chez lui samedi soir pour marquer la fin des vacances. Qu'en dis tu? C'est peut être l'occasion qu'il te fallait pour t'entraîner à être loin de nous !»  
Pff...Une invitation comme celle-là, je m'en passerais bien! En plus, Camille n'est pas mon ami .Il ne fait que se moquer de ma petite taille à l'école avec sa bande de copains.  
Mais bon, j'ai tout de même trois jours pour me préparer a cette soirée redoutée.

Pendant l'après -midi, je n'arrive pas à me calmer. J' essaie de convaincre mes parents de ne pas aller à la soirée mais leur décision est irrévocable, j'irai là-bas sauf si je tombe malade.

Encore une fois, je me couche fâché le soir.  
Soudain, une idée de génie ,une idée révolutionnaire me traverse l'esprit. Mes parents m'avaient dit que je ne pourrai pas y aller si je suis malade ? Ha ha ha !Hé bien je serai malade !Oui, je vais faire croire que j'ai un rhume! Comment ? Mais c'est simple! Je vais mettre le thermomètre sous ma lampe de chevet, comme ça, demain, il sera bouillant! Le seul problème c'est que je vais devoir dormir la lumière allumée afin que l'ampoule soit assez chaude demain matin, ce qui n'est pas très agréable la nuit mais qu'importe ! Je n'irai pas à cette soirée-pyjama. Vite, je cours dans la salle de bain et je prends le thermomètre qui est dans le tiroir, sous l'évier. Je retourne dans ma chambre et je le mets sous la lampe. Et voilà !Il n'y a plus qu'à attendre le jour! Et pour la première fois depuis longtemps, je me couche heureux et fier comme un roi de mon idée.

Le samedi matin tôt, mes parents ne sont pas encore levés. Je cours donc dans la buanderie et je prends un paquet de mouchoirs puis je remonte dans ma chambre. Je mets les mouchoirs en boule et je les jette à côté mon lit, de sorte à ce que toute ma chambre soit inondée de mouchoirs . Mes parents penseront que je suis enrhumé !

Vers huit heures, mes parents se lèvent enfin, ils descendent dans la cuisine et m'appellent pour petit-déjeuner. Pas de réponse de ma part. Ils m'appellent encore . Je les entends dire que c'est le week-end et que je dois faire la grasse matinée. Mais à midi moins vingt, mes parents viennent me voir dans ma chambre. Ils sont d'abord surpris de voir tout ces mouchoirs par terre . Puis ils s'aperçoivent que je suis encore en train de dormir, ils me secouent légèrement afin de me réveiller mais je ne bouge pas. Leurs yeux se posent alors sur le thermomètre à côté de moi et là, ils sont pris d'un sursaut! Celui-ci affiche quarante degrés ! Il soulèvent la couette et me découvrent tremblant et transpirant. Bien sûr, je faisais semblant...

Maman a alors saisi le téléphone pour avertir la maman de Camille que je ne pourrai pas venir car j'avais de la fièvre. Quel bon comédien je suis!

Pendant la journée , je fais semblant d'être encore malade jusqu'au soir mais le lendemain, j'en ai marre. Alors, je dis à mes parents que je me sens en pleine forme. Demain, c'est la fin des vacances et je reprends l'école . Le soir, je me couche le sourire aux lèvres, soulagé d'être resté chez moi!

Le lundi matin, en arrivant dans ma classe , je découvre sur le bureau d' à côté un garçon qui fait ma taille et qui me semble sympathique . Lors de la récréation, je me résous à aller le voir . « Bonjour ! Tu es nouveau ? Je m'appelle Marius et toi ? » Il me répond : « Je m'appelle Tom , tu veux qu'on joue ensemble? Je ne connais personne ici ». Ce fut la plus belle récréation de toute ma vie. Pour la première fois , une personne de mon âge jouait avec moi . A la fin de la journée, il me dit : « à demain mon ami ! » C'était le signe d'une grande amitié qui commençait avec lui. Depuis ce jour, nous passons toutes nos récréations ensemble. J'ai confiance en lui. Il est gentil et bon. Il ne me juge pas.

La maîtresse nous informe qu'un voyage scolaire avec l'école est prévu dans trois semaines. J'ai hâte d'y être ! Je ne pense pas que j'aurai peur de dormir sans mes parents car je suis avec un ami sur lequel je peux compter à présent.

Avec Tom , je ris , je cours , je saute. J'ai retrouvé le sourire. Je n'ai plus peur d'être embêté par des grands, nous sommes courageux et unis.

Les jours passent. La sortie scolaire en forêt durera deux jours, elle aura lieu vendredi prochain et nous allons nous mettre ensemble dans le bus qui nous y mènera . Je n'ai pas d'appréhension.

Vendredi, le grand jour arrive, c'est aujourd'hui que nous partons pour le voyage scolaire. Comme prévu, nous nous mettons ensemble dans le bus . Pendant le trajet, le temps passe vite car je joue avec Tom. Après une heure trente de trajet, le bus se gare devant une grande bâtisse blanche qui paraît un peu sale à l'intérieur. Nous descendons du bus puis nous entrons dans nos chambres où nous passerons la nuit pour y déposer nos bagages . Tom et moi installons nos affaires puis nous descendons pour aller déjeuner. Les plats à la cantine sont un vrai régal, tout est cuisiné sur place : la soupe est parfumée et savoureuse, le poisson est bien assaisonné et la tarte à la myrtille est succulente.

Au programme de l'après midi : course d'orientation dans la forêt et tir à la carabine électronique. Pour cette activité, nous procédons de la manière suivante : Tom vise la cible et moi je tire. Nous faisons équipe, solide comme un bloc ! Je me couche, épuisé par cette longue journée .

## CAT 1 1er Prix - "Un lien précieux" - Clara Quinsac

Le lendemain matin, au réveil, je me rends compte que mes parents ne m'ont pas manqué! Je me suis endormi sereinement. Je suis si fier de moi que j'ai envie de courir dans tous les couloirs en criant ! Mais c'est tôt, alors je me résous à ne pas le faire et j'attends patiemment l'heure du lever. A huit heures, tous les enfants se lèvent et rangent leurs affaires . Nous repartons déjà retrouver nos parents! J'aurais voulu rester plus...incroyable !  
J'attache ma ceinture dans le bus .Il démarre, c'était trop court ! Il y a un semaine, j'aurais pensé le contraire!

Grâce à l'amitié et le partage, j'ai évolué, je me suis accompli et j'ai grandi. Ce lien précieux d'amitié m'a nourri.

Vive les amis !